

Nürnberg, 28. April 2025

## **ADFC: Radeln für den Klimaschutz**

Klimaschutz kann Spaß machen. Am Samstag, 10. Mai 2025, fahren Radfahrer:innen aus Nürnberg und dem ganzen Landkreis für jedermann machbar eine Sternfahrt für den Klimaschutz nach Lauf. Hinter der Sternfahrt, initiiert von der Caritas Nürnberger Land, steht ein breites gesellschaftliches Bündnis aus Sozialverbänden und Organisationen. Mitmachen kann jede:r mit dem eigenen Fahrrad. Treffpunkt für alle Mitradelnden aus Nürnberg ist um 10.15 Uhr auf dem Hauptmarkt am Schönen Brunnen. Mit der Sternfahrt setzen die Teilnehmenden ein Zeichen und fordern die Politik auf, fahrradfreundlich zu entscheiden und zu handeln. Ein Ziel der Sternfahrt ist es auch, Menschen zu motivieren, öfter mal Rad zu fahren und das Auto stehen zu lassen. Radeln ist umweltfreundlich, gesund und auch noch kostengünstig. Weitere Infos zur Aktion finden sich unter [www.nuernberg.adfc.de/neuigkeit/radeln-fuer-den-klimaschutz](http://www.nuernberg.adfc.de/neuigkeit/radeln-fuer-den-klimaschutz)

Organisiert wird die Sternfahrt von der Caritas Nürnberger Land zusammen mit dem ADFC, ASB, AVANTI, AWO, BRK, BUND Naturschutz, dem Evangelischen Dekanat Hersbruck, Evangelische Gemeinde Lauf, Fair&Mehr, Landkreis Nürnberger Land, Lebenshilfe, den Märkten Feucht, Schnaittach und Schwaig, mobilshare Feucht, Omas for future, Katholischer Seelsorgebereich Pegnitztal, Rummelsberger Diakonie, Stadtklima Altdorf, Kampagne STADTRADELN, den Städten Altdorf, Hersbruck, Lauf und dem VCD. Alle Genannten sind auch Mitveranstalter und Unterstützer von Radeln für den Klimaschutz.

Weitere Startpunkte sind:

- in Winkelhaid/ Dorfweiher, um 10.15 Uhr
- in Diepersdorf/ gegenüber Gasthof Löhner, um 12 Uhr
- in Hersbruck/ Markt, um 11.15 Uhr
- in Schnaittach/ Markt, um 11.15 Uhr
- in Schwaig/ Am Bahnhof, um 11.30 Uhr und
- in Lauf/ Heldenwiese (Kidical Mass), um 12 Uhr

Um 13 Uhr gibt es eine Abschlussveranstaltung auf dem Laufer Plärrer mit einem Fahrradparcours für Kinder und Infoständen. Dort wird zugleich die Aktion Stadtradeln im Nürnberger Land eröffnet. (Das Stadtradeln in der Stadt Nürnberg beginnt am Montag, 19. Mai 2025, und geht bis Pfingstsonntag, 8. Juni 2025.)

# Pressemitteilung

---



**Über den ADFC:** Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) ist mit bundesweit über 240.000 Mitgliedern, davon mehr als 34.000 in Bayern, die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Der ADFC Kreisverband Nürnberg setzt sich insbesondere für die Umsetzung des Mobilitätsbeschlusses von 2021 ein.

Wir freuen uns über eine Ankündigung des Termins in Ihrem Medium und laden Sie herzlich zur Sternfahrt ein.

Für Fragen aus den Redaktionen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

- Nicola A. Mögel, ADFC Nürnberg, unter 01512 / 7149417
- Markus Stipp, ADFC Nürnberg, unter 0176 / 38 153 881